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INTERPELAÇÃO ESCRITA 

  

Prestar atenção à procura de ossários e columbários e promover serviços 

funerários ecológicos 

A obra do novo columbário do Cemitério Municipal de Sá Kong da Taipa foi 

concluída em 2017, com 2 025 urnas para ossadas e 6 270 urnas para cinzas, 

prevendo-se que tenha capacidade para os próximos dez anos. Com o passar do 

tempo, e segundo dados actuais e a previsão da população, é necessário avaliar as 

necessidades dos serviços funerários e planear, em tempo oportuno, as respectivas 

instalações. 

Além disso, o Instituto para os Assuntos Municipais (IAM) tem lançado vários 

serviços funerários, por exemplo, a cremação das ossadas, o depósito de cinzas junto 

de árvores e em jardins. Em 2023, o IAM referiu que, desde o lançamento do depósito 

de cinzas junto de árvores, as 440 candidaturas para o efeito estão quase esgotadas 

e foram suspensas. O Governo vai, este ano, proceder à sua revisão, e caso 

necessário vai reabrir as candidaturas após a renovação. 

Segundo alguns cidadãos, o requerimento de urnas para cinzas de 1.ª classe foi 

suspenso, e só vai haver lugar para a nova ronda de requerimento destas se 

estiverem esgotadas as urnas de 2.ª classe, e devido ao número limitado daquelas, 

esta medida despertou a atenção da população.  

Devido à escassez de terrenos em Macau, é grande a procura das instalações 

funerárias e os serviços de depósito para ossadas e cinzas, mas há falta de locais e 
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de espaço. Sugerimos ao Governo que avalie, de forma adequada, a futura procura 

dos serviços funerárias em Macau, estude, em tempo oportuno, a escolha de um local 

adequado para o depósito para ossadas e cinzas, e promova formas diversificadas 

de inumação ecológica que ofereçam várias opções. 

Pelo exposto, interpelo sobre o seguinte: 

1. A obra do novo columbário do Cemitério Municipal de Sá Kong da Taipa foi 

concluída em 2017 e prevê-se que tenha capacidade para os próximos dez 

anos. Qual é o ponto de situação da utilização das urnas para ossadas e 

cinzas? A lista de espera vai diminuir? É difícil escolher um local adequado 

para as instalações funerárias, assim, o Governo vai proceder, quanto antes, 

à avaliação e ao planeamento para o novo columbário, reservando terrenos 

e espaços adequados? 

2. O depósito de cinzas junto de árvores foi lançado há mais de 10 anos e o 

depósito de cinzas em jardins foi lançado há 2 anos, o que demonstra uma 

certa procura deste tipo de serviços. De que planos dispõe o Governo para 

fazer bem estes trabalhos e continuar a desenvolver diferentes formas de 

inumação ecológica, a fim de oferecer mais opções de escolhas? 

17 de Abril de 2025    

A Deputada à Assembleia Legislativa da RAEM, 

 

Lei Cheng I 


